

青年學級の問題点と在り方

猪股 武雄

(元号より)

この忠について吉田昇氏は次の

ように言っている。

「青年學級が学校でないことを、

言葉の上のみでなく、実際の上に

異現しておかねばならない。学校

のように知識を一段と高い水準に

持た上げるのでなく、九九年の学

校教育の成果を生活の中に生かす

方法を教えること、青年學級によ

る。学校で学習したことが社会

では役に立たないといふことは、

青年學級が学校でないことを、

言葉の上のみでなく、実際の上に

異現しておかねばならない。学校

のように知識を一段と高い水準に

持た上げるのでなく、九九年の学



写真

部落青年團と部落學級の一体

的活動一彦藤村

といつても青年學級は学校とは無関係であるといふことではない

本県の青年學級が小中學校の施設と職員の援助によっては開設

不可能であることはその裏面より明らかである。今後益々努力を得なければならぬ現状である。と

青年學級は、青年運動には欠くべ

からざるものである。さればこそ

これがまた法制定の精神である

3 青年學級と青年団体

研究会等によく「青年團と青年學級は、青年たちのこの活動は年と共に活潑になつてついに一万数千人討議されている。この二つが何か別個のものであつて、むしろ組織青年たちの努力のためのものである。社教委員会によって青年團張り争いをしているような意象をうける。青年學級振興法公布以来青年團は地教委員会が開設するものに援助してやうという練で法を制定した。これ又行政当局と

青年團といふ形で青年活動を援助しているのである。」といつてお

り、平沢董氏は「青年學級が自

然に青年たちの間から発生したも

のであるが故に青年たちにまかせ

等々を考え、兎に角、青年自身が

自ら的に積極的に参加するよう配

F、見学旅行等は、青年團と一緒

D、クラブ活動、プロジェクト活

動の中に青年團幹部をリーダ

ーとして入れる。

E、見学旅行等は、青年團と一組

に行う。

R、見学旅行等は、青年團と一組

に行う。

F、見学旅行等は、青年團と一組

に行う。

G、見学旅行等は、青年團と一組

に行う。

H、見学旅行等は、青年團と一組

に行う。

I、見学旅行等は、青年團と一組

に行う。

J、見学旅行等は、青年團と一組

に行う。

K、見学旅行等は、青年團と一組

に行う。

L、見学旅行等は、青年團と一組

に行う。

M、見学旅行等は、青年團と一組

に行う。

N、見学旅行等は、青年團と一組

に行う。

O、見学旅行等は、青年團と一組

に行う。

P、見学旅行等は、青年團と一組

に行う。

Q、見学旅行等は、青年團と一組

に行う。

R、見学旅行等は、青年團と一組

に行う。

S、見学旅行等は、青年團と一組

に行う。

T、見学旅行等は、青年團と一組

に行う。

U、見学旅行等は、青年團と一組

に行う。

V、見学旅行等は、青年團と一組

に行う。

W、見学旅行等は、青年團と一組

に行う。

X、見学旅行等は、青年團と一組

に行う。

Y、見学旅行等は、青年團と一組

に行う。

Z、見学旅行等は、青年團と一組

に行う。

A、申請開設を重視する。

▲私の花物語 壱井栄

篠波書房刊

新潮社刊

林房雄

新潮社刊

